

autour de Najlae Lhimer

les autorités espèrent constater que son rôle de victime est réel. Elles ont les proches de la jeune femme, Najlae Lhimer, et à Châtaignier, pour créer un cercueil en bois et en fer-blanc, afin d'être enterrée dans son pays d'origine.

« Le cadavre a été placé dans un cercueil en bois et en fer-blanc, et a été transporté à Châtaignier, le 10 février. Les proches de la jeune femme, Najlae Lhimer, et à Châtaignier, pour créer un cercueil en bois et en fer-blanc, afin d'être enterrée dans son pays d'origine. »

Un déshonneur oblique
Le cercueil a été placé dans un cercueil en bois et en fer-blanc, et a été transporté à Châtaignier, le 10 février. Les proches de la jeune femme, Najlae Lhimer, et à Châtaignier, pour créer un cercueil en bois et en fer-blanc, afin d'être enterrée dans son pays d'origine.



Maria Z. HUYBRE / AKA/AF. Najlae Lhimer, 19 ans, en détresse devant sa famille. (Photo: AFP)

plainte, recours : la polémique

per des poursuites. Son père a déposé une plainte pour harcèlement. Cependant, la situation s'est compliquée. Najlae Lhimer a été victime de violences conjugales. Elle a été hospitalisée à l'hôpital de Châtaignier. Les autorités espèrent constater que son rôle de victime est réel.

projet de loi en discussion

Le projet de loi en discussion concerne les violences conjugales. Il vise à renforcer les mesures de protection des victimes. Le projet de loi en discussion concerne les violences conjugales. Il vise à renforcer les mesures de protection des victimes.

QUESTIONS À Marie-Noëlle Vitry

« Contre les violences faites à toutes les femmes »
La Châtaignier a été le théâtre d'un acte de violence. Les autorités espèrent constater que son rôle de victime est réel. Elles ont les proches de la jeune femme, Najlae Lhimer, et à Châtaignier, pour créer un cercueil en bois et en fer-blanc, afin d'être enterrée dans son pays d'origine.